

Se distraire par tous les temps

Description

Comment occuper ses journées en temps de confinement ? André cherche, compare et trouve.

Par André Lepetit

Chaque matin, même question : que faire de sa journée ? Bars fermés, restaurants fermés, cinéma fermé, théâtre fermé. Se promener dans les rues désertes renvoie tout ce dont on est privé. C'est triste.

Serions-nous revenus au Moyen Age ?

Non. Car, il y a la télévision ! Récemment, j'ai vu le spectacle d'une humoriste qui s'appelle Anne Roumanoff. C'est une femme d'âge moyen, divorcée. Dans ses sketches, elle parle de l'usure du couple avec le temps, des habitudes qui s'installent, des engueulades qui démarrent sur pas grand-chose. Elle est mordante avec les hommes. Je l'ai trouvée drôle, bien que je ne me sois pas senti particulièrement concerné.

Cet isolement forcé que nous vivons, nous le partageons entre tous les habitants de la planète. Et ceux qui ne travaillent plus se retrouvent tous en recherche d'occupations et de distractions pour meubler leurs journées. Mon ami qui habite le Japon regarde aussi la télévision. C'est un homme cultivé, alors il privilégie les documentaires et les émissions politiques.

Consolation ? En tout cas, illusion d'un lien universel.

Categorie

1. Humeurs

date créée

10/02/2021